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Persönliche Erklärung des Oberbürgermeisters Herrn Dr. Trümper zum TOP 6.33 – 
A0074/09 
 
 
Ich möchte nach der Debatte zum Bürgerentscheid eine persönliche Erklärung dazu abgeben. 
 
Was hier gerade passiert ist, empfinde ich als schlechten Stil. Bisher hat es so etwas im 
Stadtrat noch nicht gegeben, dass eine Fraktion beantragt, einen Bürgerentscheid ohne 
jegliche Debatte abzulehnen.  
Und die Debatte hier ersetzt auch nicht die Debatte in der Zeitung, die wir vorher geführt 
haben. Die Zeitung ist eine Seite, aber hier ist doch wohl die Möglichkeit, dass man seine 
Meinung sagen darf, die auch protokolliert werden kann, damit man nachlesen kann, wie 
entschieden worden ist und warum entschieden worden ist.  
Einfach zu sagen, wir gehen darüber hinweg, finde ich einen völlig falschen Vorgang.  
Ich hab mich ja mit „nein“ entschieden, aber auch vorher schon gesagt warum. Nämlich weil 
ich glaube, dass man nach drei Jahren einer Entscheidung ein Thema nicht einfach weggeben 
kann. Und in der Begründung steht drin, dass die Fachleute nicht wissen, wie sie sich 
entscheiden sollen, aber der Bürger soll es denn tun. Das geht doch auch wahrlich nicht, das 
zu tun.  
Also von daher ist die Entscheidung, die getroffen wurde, richtig.  
Aber dass man so ohne Debatte darüber hinweg geht, halte ich für einen völlig falschen 
Vorgang, auch als Signal nach Außen, das nicht in Ordnung ist. 
 




